

Conférence à Dakar sur la volatilité des prix – Bilan, présentations, rapports

Ministère du Commerce (Sénégal), 4 novembre 2011

Dans le cadre de la Journée Mondiale de l'Alimentation 2011, le Ministère du Commerce du Sénégal a organisé, en relation étroite avec le Ministère de l'Agriculture et la FAO, une conférence scientifique sur le thème : "Prix des denrées alimentaires : de la crise à la stabilité". Cette conférence témoigne du regard africain sur les discussions internationales autour de la volatilité des prix. Retrouvez les documents suivants :

- ▶ La synthèse de la conférence, ainsi que les power-point projetés
- ▶ Rapport de la conférence
- ▶ La volatilité des prix domestiques et leurs déterminants
- ▶ Price volatility, une présentation de l'IFPRI
- ▶ Quels mécanismes pour réguler des marchés agricoles au Sénégal ?
- ▶ Une approche paysanne face à la volatilité des prix des produits agricoles
- ▶ Quelles stratégies pour atténuer la volatilité des prix ?

<http://www.inter-reseaux.org/ressources-thematiques/article/conference-prix-des-denrees>